
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 1 JUILLET 2010 

Présent:  Yves Borreman, Alain Grenier, Bernard Scruel,  
Michel Servais, Koen Vander Eeckt, Nathanaël Majoros, 
Philippe Broers, Stéfan Werner, Jean Solon. 

Excusé:  William Sterckx, Luk Van Sand, Piet Nyssen. 

Invité:  Geert Heremans. 

Le compte-rendu de la réunion du 10 juin est approuvé. 

Prochaine réunion: jeudi le 2 septembre. 

Site internet de la FBVL 

Geert Heremans donne une démonstration du nouveau site 
internet de la FBVL sur le projecteur que Philippe a amené.  

Le site est fait avec le logiciel Wordpress, ce qui permet de changer 
le contenu sans devoir faire appel à des spécialistes.  

Geert demande d’envoyer des photos et de vérifier le site « test » 
sur sa structure (design). 

Le site sera migré sur le serveur de Computerteam pour des raisons 
de facilité. 

Une section réservée au conseil ou à une commission est possible 
(par exemple pour un agenda en ligne).  

Les listes email pourront également rester les mêmes. 

Le conseil remercie Geert pour son explication et pour tout le 
travail qu’il a déjà fait et qu’il fera encore. 

Agenda en ligne 

Philippe explique sur écran les avantages et possibilités du système 
Google Documents & Mail, notamment pour travailler l’agenda et le 
compte rendu plus interactivement.  

Il enverra un mail expliquant comment prendre un compte Google 
mail et comment s’en servir. 

Balise de Coo 

Le système proposé par Nathanaël lors de la réunion précédente 
n’était pas réalisable de manière facile et rapide, et Jean a pris un 
abonnement Base avec un nombre illimité de SMS en Belgique pour 
10 € par mois, afin de faire marcher la balise dans les meilleurs 
délais. Il a envoyé la carte SIM à Louis Neys. 

Le montant de la facture pour la balise s’élèves à 2000 € + TVA, 
donc 2420 € au lieu des 2000 € communiqués lors de la réunion 
précédente (la balise était budgétée à 2500 €). 

Le conseil approuve.  

Cotisations 2011 

Le conseil décide  d’augmenter la cotisation avec 5 € afin de 
retrouver un équilibre dans les comptes. Cette augmentation est 
logique  car la cotisation s’a pas suivi les trois dernières indexations  
(six votes pour, une contre et une abstention). 

Brevets 

Edouard Crespeigne peut faire son examen pour le brevet 
d’Initiateur Pente Ecole de parapente auprès de toute école agréée 
par la FBVL sauf Fou d’L, où il poursuivra sa formation pour le 
brevet d’Aide-Moniteur. 

Jochen Zeischka obtient le brevet de Pilote Biplace de delta. 

Michel Hans obtiendra le brevet de Pilote XC de parapente dès qu’il 
aura envoyé son carnet de vol original avec les vols nécessaires. 

Jan Meers peut entamer sa formation pour le brevet de Pilote 
Biplace parapente dans l’école Airsport. 

Jan Meers peut entamer sa formation pour le brevet d’Aide-
Moniteur de parapente dans l’école Airsport. 

 (Suite sur la page suivante). 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 1 JULI 2010 

Aanwezig:  Yves Borreman, Alain Grenier, Bernard Scruel,  
Michel Servais, Koen Vander Eeckt, Nathanaël Majoros, 
Philippe Broers, Stéfan Werner, Jean Solon. 

Verontschuldigd:  William Sterckx, Luk Van Sand, Piet Nyssen. 

Uitgenodigd: Geert Heremans. 

Het raadsverslag van 10 juni wordt goedgekeurd. 

Volgende vergadering: donderdag 2 september. 

BVVF-internetsite 

Geert Heremans geeft een demonstratie van de nieuwe BVVF-
internetsite op de projector die Philippe meegebracht heeft. 

De website is gemaakt met het programma Wordpress, wat toelaat om 
de inhoud te wijzigen zonder beroep te moeten doen op specialisten.  

Geert vraagt om foto’s op te sturen en na te gaan of de “test”-website 
goed is van design. 

De website zal verplaatst worden naar de server van Computerteam 
voor gemakkelijkheidredenen. 

Een aan de raad of aan een commissie voorbehouden gedeelte is 
mogelijk (bijvoorbeeld voor een online agenda). 

De e-maillijsten kunnen ook behouden blijven. 

De raad bedankt Geert voor zijn uitleg en voor al het goede werk dat 
hij al gedaan heeft en dat hij nog zal doen. 

Online agenda 

Philippe legt op scherm de voordelen en mogelijkheden van het 
systeem Google Documents & Mail uit, onder andere om de agenda en 
de raadsverslagen op een interactievere manier te kunnen bewerken. 

Hij zal een mail opsturen waarin hij zal uitleggen hoe men een Google 
Mail account aanmaakt en hoe dit te gebruiken. 

Weerstation te Coo 

Het door Nathanaël op de vorige vergadering voorgestelde systeem 
was niet op een gemakkelijke en snelle manier te realiseren, en Jean 
heeft een Base-abonnement genomen met een onbeperkt aantal 
SMS’sen voor 10 € per maand, om het station zo snel mogelijk te laten 
werken. Hij heeft de Sim-kaart naar Louis Neys opgestuurd. 

Het bedrag van de factuur van het station loopt op tot 2000 € + BTW, 
dus 2420 € in plaats van de op de vorige vergadering meegedeelde 
som (het station was gebudgetteerd op 2500 €). 

De raad keurt dit goed. 

Lidgelden 2011 

De raad beslist het lidgeld met 5 € te verhogen om terug evenwichtige 
jaarrekeningen te bekomen. Deze verhoging is logisch want het lidgeld 
heeft de laatste drie indexeringen niet gevolgd (zes stemmen voor, één 
tegen een één onthouding). 

Brevetten 

Edouard Crespeigne mag zijn examen voor het brevet van 
Leshellinginitiator parapente doen met elke erkende BVVF-school 
behalve Fou d’L, waar hij zijn opleiding voor het brevet van 
Hulpmonitor zal voortzetten.  

Jochen Zeischka bekomt het brevet van Duopiloot delta. 

Michel Hans zal het brevet van XC-Piloot parapente bekomen zodra hij 
zijn originele vliegboekjes met de benodigde vluchten opstuurt. 

Jan Meers mag zijn opleiding voor het brevet van Duopiloot parapente 
doen in de school Airsport. 

Jan Meers mag zijn opleiding voor het brevet van Hulpmonitor 
parapente doen in de school Airsport. 

 (Vervolg op de volgende bladzijde). 



COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 1 JUILLET 2010 (SUITE) 

Sites : 7-Meuses 

Jean a contacté l’agent de la DNF pour le passage pour aller au 
décollage et le vandalisme, mais celui-ci propose de contacter la 
commune.  Jean et Bernard verront ce qu’il y a lieu de faire afin 
d’avoir des contacts positifs avec la commune. 

Une note de frais de Rudy Beeckaert concernant le nettoyage du 
décollage et le traitement du tremplin est approuvée par le conseil. 

Sites : Beauraing 

Jean propose de chercher un deuxième terrain d’atterrissage  
officiel qui est plus adapté aux besoins des deltistes, où on peut 
atterrir toute l’année,  et qui servira de terrain d’atterrissage de 
réserve car maintenant nous sommes tributaires de la décision 
d’une personne. 

Jean propose également de renégocier avec la DNF et 
éventuellement avec le fermier du champ derrière le déco pour ce 
qui est du « parking » pour les voitures. Il demande un budget de 
250 € par année pour dédommager le fermier le cas échéant.   

 Le conseil approuve des deux propositions. 

Sites : La Roche 

Pierre –Eric Leclerq a envoyé sa note de frais des cadeaux de 
relation d’un montant de quelques centaines d’Euros. Il demande 
également 100 € pour acheter un arbre qui doit être abattu.  Le 
conseil approuve, de plus que la FBVL ne paye aucune location pour 
les sites de La Roche. 

Sites : Han sur Lesse 

Pieter Van de Wiel relate de problèmes de surpopulation sur la 
pente école et il insiste sur le fait que lui a respecté les règles. 

Yves, qui n’était pas en Belgique lors de l’incident avec le 
propriétaire, rappellera à Airsport les règles à suivre. 

Panneau compétitions 

Stéfan demande que la FBVL achète un panneau pour les briefings 
lors de compétitions, à utiliser par tous les championnats de 
Belgique, pour le prix de 150 €. Le conseil approuve. 

Commission delta 

La « commission delta » informelle qui a été constitué il y a 
maintenant un an par une assemblée de deltistes, demande à être 
reçue par le Conseil lors de la réunion suivante. Le conseil est 
d’accord, ils sont attendus pour 20 h.  

La note de frais que cette commission présente pour une réunion 
est exceptionnellement acceptée mais lors de la réunion suivante 
du conseil  il faudra déterminer quels frais seront encore acceptés 
au futur. 

Accident Gunter Goossens 

Jean a reçu un e-mail de Koos De Keijzer, deltiste Néerlandais et 
médecin légiste, qui soutiennent certaines suppositions dans 
l’article que Jean a fait paraître dans le Fly! sur l’accident de Gunter 
Goossens.  

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 1 JULI 2010 (VERVOLG) 

Vliegplaatsen: 7-Meuses 

Jean heeft de boswachter gecontacteerd voor de doorgang naar de 
start en het vandalisme, maar deze stelt voor de gemeente te 
contacteren. Jean en Benard zullen bekijken wat er moet gedaan 
worden om positieve contacten met de gemeente te hebben. 

Een onkostennota van Beeckaert betreffende de opkuis van de start en 
de behandeling van de tremplin wordt goedgekeurd door de raad. 

Vliegplaatsen: Beauraing 

Jean stelt voor een tweede officiële landingsplaats te zoeken die beter 
aangepast is aan de noden van de deltisten, waar men het hele jaar 
mag landen en die als reserveterrein zal dienen want nu zijn we 
volledig afhankelijk van de beslissing van één persoon. 

Jean stelt ook voor om met het DNF (Département de la Nature et 
Forets) en eventueel met de landbouwer van het veld achter de start, 
te herbekijken voor wat betreft de « parking » voor de auto’s. Hij 
vraagt een budget van, 250 € per jaar om, in voorkomend geval, de 
landbouwer te vergoeden. 

De raad keurt beide voorstellen goed. 

Vliegplaatsen: La Roche  

Pierre –Eric Leclerq heeft een onkostennota met relatiegeschenken 
van enkele honderden euro’s opgestuurd. Hij vraagt ook 100 € om een 
boom te kopen die gekapt moet worden. De Raad aanvaardt deze 
kosten, te meer omdat de BVVF geen huurgelden betaalt voor de 
vliegplaatsen van La Roche. 

Vliegplaatsen: Han sur Lesse 

Pieter Van de Wiel heeft het over de problemen met overbevolking 
van de leshelling en dringt erop aan dat hij de regels heeft nageleefd. 

Yves, die niet in België was tijdens het incident met de eigenaar, zal 
Airsport de na te leven regels in herinnering brengen. 

Wedstrijdbord 

Stéfan vraagt dat de BVVF een bord zou aankopen voor 
wedstrijdbriefings, te gebruiken op alle BVVF-kampioenschappen, voor 
de prijs van 150 €. De raad keurt dit goed. 

Deltacommissie 

De informele « deltacommissie », die nu meer dan een jaar geleden 
werd opgericht door een deltistenvergadering, vraagt om ontvangen te 
worden op de volgende vergadering. De raad is akkoord, ze worden 
verwacht tegen 20 u. 

De onkostennota die deze commissie voorlegt betreffende een 
vergadering, wordt uitzonderlijk aanvaard maar tijdens de volgende 
vergadering van de raad zal er bepaald moeten worden welke kosten 
in de toekomst nog aanvaard zullen worden. 

Dodelijk ongeval Gunter Goossens 

Jean heeft een mail ontvangen van Koos De Keijzer, Nederlandse 
deltapiloot en forensisch arts, die sommige veronderstellingen die Jean 
in het artikel over het ongeval van Gunter Goossens in de Fly! heeft 
geschreven, ondersteunen. 

Verslaggever: Jean. 

 


